

1945 - 2015

COURRIER ans tc. MEDIA LAVAL.com

440
FORD LINCOLN
LAVAL

VOYEZ NOS OFFRES
EN PAGE 3

Lutte à l'austérité

LES TRAVAILLEURS PRENNENT LA RUE

Pendant que les profs du Collège Montmorency débraient et défiaient la Commission des relations de travail, des centaines de travailleurs manifestent aux quatre coins de Laval pour dénoncer les mesures d'austérité imposées par le gouvernement Couillard.

PAGES 3 ET 4



Vos
Classées

Parution GRATUITE
sur VosClassees.ca
1 866 637-5236



Une réserve de 122 M\$
**Ville de Laval
engrange les
surplus**

PAGE 5

Depuis 10 ans
**Bon fulgurant
de la population
immigrante**

PAGE 9



Benjamin Moore

10\$ de
rabais

379 REGAL Select et ben.
8.5 AU 17 mai 2015
Profitez sans tarder de cette
offre d'une durée limitée!



VOIR EN
PAGE 10

1808, boul. Le Corbusier, Laval
450-688-8050

279, rue Hector-Lantier, Saint-Eustache
450-623-8800

2254, boul. Le Faubourg, Boisbriand
450-419-8845

-45117729

DC DÉCORATION
LE CORBUSIER

100 ml de peinture par contenant de 3,79 \$ au prix de détail suggéré. L'offre est valide sur les produits REGAL Select arborant les codes 547, 549, 550, 551, 552; 400, 401 & K403 et sur les produits benMo: G25, 628, 627, 628, 541, 542 & 543. Les achats admissibles doivent être effectués en ligne sur www.benmo.ca. L'offre ne peut pas être combinée à aucune autre offre ou promotion, ou aucun autre escompte, et elle ne peut pas s'appliquer à des achats antérieurs. L'offre prend fin le 17 mai 2015. Chez les détaillants

Bruyant mécontentement dans les rues de Laval

CAROLINE LÉVESQUE
caroline.levesque@ctc.ca

FÊTE DES TRAVAILLEURS. Des milliers de personnes sont sorties dans les rues pour dénoncer les mesures d'austérité du gouvernement et revendiquer une gestion «plus juste et équitable» des finances publiques.

Dans le cadre de la Journée internationale des travailleurs, le 1^{er} mai, des manifestations et rassemblements ont été organisés aux quatre coins de la région lavalloise, tout comme partout dans la province.

Tôt le matin, à l'heure de pointe, la Coalition lavalloise contre l'austérité avait installé des banderoles sur les principaux ponts et viaducs de la région, sur lesquelles on pouvait y lire «Laval unit contre l'austérité».

A partir de midi, l'angle des boulevards Saint-Martin et des Laurentides était occupé par des centaines de personnes, toujours à l'invitation de la Coalition. De la musique jouée par une troupe de percussions et des discours ont ponctué le moment.

Vers 13h, les manifestants ont entamé une marche dans les rues des quartiers Chomedey et Pont-Viau. Une trentaine d'organisations provenant des milieux communautaire, syndical,

féministe et de la santé avaient rallié les citoyens à prendre part à l'événement.

Selon plusieurs témoignages, une grande majorité d'organismes vivent, d'une manière ou d'une autre, les impacts directs des politiques libérales au sein de leur travail.

Ils tentent tant bien de que mal de trouver des ressources pour continuer à donner leurs services, et ce, parfois même lorsque des postes sont abolis dans leur secteur par manque de financement.

La Journée d'actions s'est terminée tout en musique et en humour au Centre de congrès Palace avec le groupe Loco Locass et un «gala de lutte à l'austérité».

MILIEU SCOLAIRE

Enseignants et employés des établissements scolaires sont également sortis pour faire du piquetage contre les compressions budgétaires en éducation, dont les 8 M\$ retranchés pour l'année scolaire prochaine qui s'ajoutent aux autres des années précédentes.

Devant leurs lieux de travail ou l'édifice de la Commission scolaire de Laval, plusieurs centaines d'employés de différentes branches syndicales manifestent bruyamment pour dénoncer les impacts désormais inévitables que ces compressions ont sur leurs conditions de travail et l'apprentissage des élèves.



L'angle des boulevards Saint-Martin et des Laurentides était occupé par des centaines de personnes, à l'invitation de la Coalition lavalloise contre l'austérité, le 1^{er} mai.

(Photo TC Média - Mario Beauregard)

TRAVAILLEURS DE L'ÉTAT

Quelque 160 professionnels de la fonction publique provenant, entre autres, de l'Agence du revenu du Québec, la Société de l'assurance automobile du Québec, la Sécurité publique du Québec et le Collège Montmorency, se sont aussi rassemblés devant le bureau de Saul Polo, député libéral de Laval-des-Rapides.

Une lettre lui a ensuite été remise, afin d'exiger «une libre négociation» pour le renouvellement de leur convention collective.

Les membres, qui précisent ne faire que des actions légales, ne s'opposent pas aux politiques de restrictions budgétaires du gouvernement. Ils demandent plutôt que ne soient pas invoquées une loi spéciale ou un décret qui pourrait interférer dans leurs négociations.



Devant l'édifice de la Commission scolaire de Laval, plusieurs centaines d'employés manifestent bruyamment, à l'heure du midi, pour dénoncer les impacts des compressions sur leurs conditions de travail et l'apprentissage des élèves. (Photo TC Média - Mario Beauregard)



Vitre brisée au bureau du député

Lors de la Fête des travailleurs, une vitre du bureau du député de Laval-des-Rapides, Saul Polo, a été fracassée, après qu'un groupe de personnes est entré dans l'immeuble du boulevard Saint-Martin, en après-midi. En tentant d'ouvrir la porte du local de comté à partir du couloir, une personne a lancé une bouteille directement dans la vitre, qui a éclaté. M. Polo et son équipe ont eu peur et l'homme ayant commis l'action a été arrêté peu de temps après. Selon la police, les autres personnes autour de lui ne cautionnaient pas du tout son geste et l'ont plutôt dénoncé. (C.L.) (Photo TC Média - Mario Beauregard)

VOICI LE PROCHAIN DUR DE DUR

F150 XLT
4x4, SuperCrew, 3,5L

349\$/mois

0%
TAUX DE LOCATION



440FORD.CA | 450 666-3673

LE MEILLEUR NOUVEAU CAMION SELON
ASSOCIATION DES JOURNALISTES AUTOMOBILE DU CANADA



440
FORD LINCOLN
LAVAL